## 初開催「たんぼラグビーIN うきは 2017」大会結果

5月14日、浮羽究真館高校南側の田んぼをお借りして、「たんぼラグビーINうきは 2017」が、うきは市スポーツ事業として初めて開催されました。多くの応援のなか、子どもから大人まで 23 チーム約 200 人が、泥にまみれながら熱戦を繰り広げました。また、九州初の取組として、新聞・テレビでも大きく紹介されました。御協力いただきましたみなさまにお礼申し上げます。

## ○小学生以下の部

優勝 キッズテラパ、 2位 フレーザーテック、 3位 オールドボーイズ

〇中学生以上の部

優勝 久留米高校 A、2位 浮羽究真館高校 A、3位 浮羽究真館高校オヤジの会

●問合せ うきは市スポーツ事業実行委員会(市教育委員会生涯学習課内) Tel 75-3343





~ 「賭けない・吸わない・飲まない」の三原則、「健康麻将教室」~ 今年も、市内から 3 人が「ねんりんピック」出場へ

吉井地区自治協議会では 60 歳以上の高齢者を対象 として、平成 26 年度から健康麻将教室(麻将は麻雀の異 字体)を開催しています。

「(お金を)賭けない、(タバコを)吸わない、(お酒を)飲まない」の3原則のもと、高齢者のいきがい作りと健康増進に着目し、各地で取り組まれています。

同協議会の健康麻将教室からは、昨年「ねんりんピック(全国健康福祉祭)長崎」の健康麻雀部門に福岡県代表(福岡市・北九州市から各4人、その他市町村から4人)として秋山忠彦さんと奥野賢治さんが出場され、団体戦で準優勝に輝きました。

さらに、今年9月の「ねんりんピック秋田」へは、 県代表予選会で上位入賞された吉井町の高倉伸介さ ん、樋口和親さん、田籠通保さんが出場されます。

●問合せ 吉井地区自治協議会 161.75-5612



▲左から:高倉伸介さん、樋口和親さん、 田籠通保さん(5月23日、市長室)



▲「健康麻将教室」(吉井地区自治協議会)